

# Sfera Política

Sé parte.

     @sferapolitica

Al momento.

## KARLA FIESCO

LA PRESIDENTA QUE ILUMINÓ Y BACHEO A IZCALLI

## RENÁN BARRERA

“GOBIERNO DE INNOVACIÓN Y RESPONSABILIDAD CIUDADANA”

## XÓCHITL GÁLVEZ:

“MÉXICO MERECE MÁS”

## VÍCTOR HUGO SONDÓN

“CERTEZA EN LOS DERECHOS POLÍTICO ELECTORALES DE LAS Y LOS MEXICANOS”

# JORGE ROMERO

EN ACCIÓN POR EL FUTURO DEL PAN



**SFERA CONSULTING.**

¿BUSCAS SER CANDIDATO Y GANAR ELECCIONES?  
ESCRÍBENOS AL 722 6055055 Y UN AGENTE TE  
GUIARÁ EN TU PRIMER PASO AL ÉXITO.

**Sette**  
Soluciones en imagen.

LONAS, BANDERAS, PLAYERAS BORDADOS,  
TAZAS, Y MUCHO MÁS.

 **7716612763**

Reconstruyendo a Cuautitlán Izcalli.

# KARLA FIESCO

ESTAMOS ILUMINANDO IZCALLI, COMO HACE AÑOS NO SE HACÍA.

Con el objetivo de crear espacios públicos más seguros para que las familias izcallenses disfruten de ellos, **el Gobierno Municipal presidido por Karla Fiesco llevó a cabo la instalación de más de 17 mil 900 luminarias nuevas y más de 16 mil 700 reparadas.**

Asimismo, se realizaron 2 Sendas Iluminadas "Mujer Segura", donde se instalaron y repararon 691 luminarias cubriendo 38 espacios públicos que beneficiaron a 235 mil 689 habitantes.

Estas acciones no solo representan una inversión significativa en infraestructura, sino que también reflejan el compromiso continuo del Gobierno Municipal con la creación de entornos seguros y agradables para todas las familias de Cuautitlán Izcalli, promoviendo así una convivencia pacífica y una mayor calidad de vida para la comunidad.



**Más de 17 mil luminarias nuevas y más de 16 mil reparadas.**

A través de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana reafirma el compromiso con las y los ciudadanos, y junto con el reajuste en la estrategia "Más Seguridad", **según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional se logró una reducción de enero a octubre de un 41% robo de vehículo con violencia, en todo el territorio.**

Garantizar la seguridad ha sido prioridad para este gobierno y con hechos se está consiguiendo, con información del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, **han reducido las cifras de incidencia delictiva en datos acumulados de enero a octubre del 2023 en comparación con el 2022 en un 23% en los robos de alto impacto 25% los robos con violencia, 33% robo a casa habitación, 22% robo a negocio, 40% robo a transportistas y 33% robo de vehículo, y reducción del 41% en robo de vehículo con violencia.**

El Gobierno Municipal ha trabajado en más de 3 mil actividades de proximidad y orientación a través de las redes vecinales de seguridad para prevenir estos delitos, llegando así a más de 50 mil beneficiados reiterando su compromiso constante con la seguridad de los izcallenses. Con la estrategia Más Seguridad se seguirán implementando medidas para garantizar la tranquilidad y la seguridad de las familias Izcallenses.

En campaña me comprometí a reparar **más de 100 mil baches**, hoy a 2 años de gobierno hemos **superado esa meta.**

# MÁS DE 117 MIL BACHES REPARADOS

**“Mi Gobierno ahora produce su propia mezcla asfáltica. Somos el único municipio del Estado de México que tiene su propia planta generadora de mezcla asfáltica, la cual rescatamos de la quiebra”**

Karla Fiesco sigue reafirmando su compromiso con la ciudadanía es por ello que continúan los trabajos para la mejora de las calles en el territorio, **con más de 117 mil baches reparados en todo el territorio izcallense.**

Una de las prioridades del Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli es tener vialidades de calidad, se bachea, para buscar que los izcallenses tengan una mejor movilidad, más digna y segura para todos los que transitan a diario.

Asimismo, **se han pavimentado y repavimentado más de 38.99 kilómetros de vialidades**, lo que equivale a ir de la Caseta de Tepetzotlán al Zócalo de la CDMX con lo cual se ha beneficiado a más de 533 mil 300 habitantes.

De esta manera, con una inversión de más de 278 millones 600 mil pesos y 19 mil 935 toneladas de mezcla asfáltica **se llevó a cabo la pavimentación y repavimentación de 55 vialidades de Izcalli**, calles que tenían hasta 35 años sin ser reparadas fueron rehabilitadas como es el caso de la avenida Adolfo López Mateos en Santiago Tepalcapa.



**Karla la presidenta de las mujeres.**

Para Karla Fiesco el bienestar de las mujeres izcallenses es de vital importancia, es por ello que se han realizado talleres de emprendimiento, operativos, entre otras acciones a fin de procurar su seguridad y su crecimiento.

Se implementó el “Operativo Violeta” entregando 15 mil pulseras a mujeres con los números de emergencia y se adaptaron 230 Puntos Violeta como un espacio seguro para ellas. Asimismo, se entregaron 50 mil trípticos informativos para que la ciudadanía conozca las labores y acciones más relevantes en materia de seguridad.

En un esfuerzo por impulsar la independencia económica de las mujeres, se llevaron a cabo 7 mil 306 talleres de emprendimiento, los cuales han beneficiado a 55 mil 440 mujeres, proporcionándoles habilidades y herramientas esenciales para establecer y gestionar sus propios negocios.

Con una inversión de 3 millones 559 mil 157.07 pesos, se adquirieron cuatro drones de nueva generación de los cuales dos son para espacios de difícil acceso, ya que sus dimensiones son óptimas, así como equipo de extracción forense para telefonía, equipos de almacenamiento y cámaras de videograbación lo cual permitirá obtener datos de forma precisa que contribuirán a la localización pronta de las personas que se encuentran desaparecidas.





Acción Nacional ha demostrado su dedicación a la causa de la justicia, la igualdad y del progreso en México.



EN EL PAN  
NO NOS  
RENDIREMOS

# JORGE ROMERO

EN ACCIÓN POR EL FUTURO DEL PAN

Jorge Romero en su destacada labor como Diputado Federal y Presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro y Coordinador de la bancada del PAN, ha reafirmado el compromiso que existe de trabajar en unión por un mejor país rumbo a las elecciones del presente año.

Para Jorge Romero la Democracia, el Estado de Derecho y las Instituciones Sólidas son fundamentales para la construcción del bien común.

El legislador ha reiterado en diversas ocasiones que Acción Nacional trabajará de la mano de la ciudadanía para garantizar sus derechos, siempre en beneficio de la gente y de la vida pública en la Ciudad, y en todo México.

2024 es un año electoral y Romero hace un llamado a la ciudadanía a involucrarse en la vida política del país, invita a las y los mexicanos a ser conscientes de las elecciones que se avecinan.

La ciudadanía tiene en sus manos el poder de decidir entre la continuidad de un gobierno al que ha calificado como la "peor administración que ha tenido México" u optar por la construcción del México que merecemos.

Jorge Romero ha señalado que Acción Nacional permanecerá firme en su compromiso de defender a México, a las instituciones y a la Constitución, de la falta de resultados y los embates autoritarios que este gobierno continúa realizando a diario.

"Las mujeres y los hombres que conformamos Acción Nacional, nos mantenemos firmes y al pie del cañón para defender a México del autoritarismo y la pésima gestión que ha realizado el gobierno de Morena. Y aunque este gobierno continúe utilizando todo el poder del que dispone para intentar imponer su voluntad, porque para nosotras y nosotros no hay nada más importante que garantizar que México sea un país con paz, prosperidad y donde el dinero alcance, para que cada mexicana y mexicano pueda cumplir sus sueños y objetivos".



Una destacada ingeniera en computación nacida en Tepatepec, Hidalgo, en 1963, ha dejado una huella significativa en diversos ámbitos de la sociedad mexicana, su trayectoria abarca la ingeniería, el empresariado y la política, demostrando una versatilidad que la distingue como una figura inspiradora.

Graduada de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Gálvez inició su carrera profesional con la fundación de High Tech Services en 1992, esta empresa, bajo su liderazgo, se especializó en el desarrollo de proyectos de alta tecnología destinados al diseño de edificios inteligentes, eficiencia energética, automatización de procesos, seguridad y telecomunicaciones.

Además, Gálvez es fundadora y ex Directora General de OMEI, una empresa dedicada a la operación y mantenimiento de infraestructuras inteligentes, su visión empresarial la ha llevado a destacarse en el ámbito de la tecnología, contribuyendo al progreso y la innovación en México.

Más allá de sus logros empresariales, Xóchitl Gálvez también se ha destacado por su compromiso social a través de la Fundación Porvenir, donde ejerce como Presidenta Honoraria, a través de esta organización, ha destinado parte de las utilidades de sus empresas para llevar a cabo acciones en apoyo de comunidades marginadas, combatiendo problemas como la desnutrición y contribuyendo al desarrollo económico de mujeres en zonas indígenas.

Su incursión en la política ocurrió durante la administración del ex presidente Vicente Fox Quesada, quien la invitó a formar parte del gabinete ampliado a cargo de la Oficina para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, posteriormente, Gálvez se convirtió en la primera Directora General de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI).

A pesar de su incursión en la función pública, Bertha Xóchitl Gálvez no abandonó sus actividades empresariales, en 2010, se postuló como candidata a la gubernatura de Hidalgo por la coalición "Hidalgo nos Une" (PAN-PRD), aunque no logró la victoria, en 2012, buscó un escaño en el Senado por el estado de Hidalgo, representando al Partido Acción Nacional (PAN).

Su compromiso con la mejora social se evidenció durante su periodo como jefa delegacional de Miguel Hidalgo, donde implementó proyectos para generar ahorros destinados al ámbito social y servicios urbanos.

En la actualidad, Bertha Xóchitl Gálvez es senadora de la República desde septiembre de 2018, ocupando un escaño en la LXIV Legislatura, pertenece al Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), destacándose como una voz influyente en el ámbito legislativo.

El camino de Xóchitl Gálvez es un testimonio de dedicación, habilidad y compromiso tanto en el ámbito empresarial como en el servicio público, su labor continúa siendo un ejemplo para las mujeres mexicanas y para quienes buscan la integración exitosa de la tecnología, los negocios y la política en beneficio de la sociedad.

#LA ESPERANZA NOS PERTENECE

# XÓCHITL

## MÉXICO MERECE MÁS



SINALOEA



SONORA



HIDALGO



# RENÁN BARRERA

## MÉRIDA, EL EJEMPLO NACIONAL DE UN GOBIERNO INTELIGENTE

La estrategia e innovación en materia de desarrollo sostenible posicionó al gobierno de Renán Barrera, como un gobierno de favorable incidencia en la calidad de vida de sus habitantes.

Durante la gestión de Renán, Mérida se consolidó como un municipio de vanguardia en materia medio ambiental; a través del Ayuntamiento de Mérida generó programas y acciones en favor del medio ambiente y la sustentabilidad que se convirtieron en referente nacional e internacional.

En octubre pasado Renán puntualizaba: "En Mérida estamos avanzado hacia la sustentabilidad gracias al respeto a la biodiversidad y a la infraestructura verde, al manejo de los residuos sólidos urbanos y a la educación ambiental, acciones que se traducen en una responsabilidad ciudadana que hemos cumplido".

Barrera no solo destacó en el tema del desarrollo sustentable, su municipio se distinguió por diversos programas que contribuyeron a mejorar la convivencia de sus habitantes, al ofrecer espacios públicos funcionales.

En el tema de movilidad no dejó de impulsar exitosos proyectos como "En Bici", que comenzó a funcionar en mayo de 2023 como una alternativa de movilidad inteligente geolocalizable que tiene como fin simplificar el traslado de las y los habitantes de manera fácil y económica sin dañar el medio ambiente.

Renán ofreció opciones de vías alternas que no solo beneficiaron a la comunidad, sino también impactaron de manera amigable con el medio ambiente.

El Ayuntamiento de Mérida logró la digitalización de trámites y servicios para ahorrar tiempo y costos a la ciudadanía; hoy en día se realizan 371 trámites municipales en línea.

El gobierno encabezado por Renán Barrera no dejó de innovar en gestión pública, utilizando plataformas tecnológicas para ofrecer más servicios a sus ciudadanos, Renán le apostó a las inversiones en soluciones digitales que mejoraron la calidad de los procesos en la gestión gubernamental.



Durante 2023 Víctor Hugo Sondón reafirmó su compromiso de brindar certeza a los derechos político electorales de las y los mexicanos, para entonces el Consejo General del INE aprobaba el anteproyecto de presupuesto y presupuesto precautorio para el Ejercicio Fiscal 2024, por un total de 23 mil 757 millones 453 mil pesos.

Se avecina la elección más grande en la historia de México, se elegirán más de 20 mil cargos de elección popular en todo el país.

“Para lograr un proceso electoral de la mejor calidad posible, debemos contar con un registro electoral confiable”, destacó Víctor Hugo.

Además, reconoció el esfuerzo y trabajo de todas las áreas del Instituto Nacional Electoral en la construcción de este presupuesto y puntualizó que en Acción Nacional consideran necesario recordar que el principio de austeridad y eficiencia del gasto no debe ir en perjuicio de la vida democrática del país.

La representación del PAN ante el INE está lista para defender la democracia y decisión de las y los mexicanos, vamos a preservar y defender los intereses de Acción Nacional, continuaremos presentando quejas y denuncias en contra de quienes se considera violentan la normativa electoral y con ello el principio de equidad.

“Hay mucho por hacer para seguir generando mecanismos que garanticen un mejor ejercicio en la aplicación de los recursos públicos ya que es un tema de interés para las y los mexicanos”.

A portrait of Víctor Hugo Sondón, a man with dark hair, wearing a blue suit, white shirt, and blue striped tie. He is looking slightly to the right of the camera with a neutral expression. The background is a blurred blue and white.

**VICTOR HUGO  
SONDÓN**

**EN DEFENSA DE LA DEMOCRACIA  
Y DECISIÓN**

REPRESENTACIÓN  
**PAN**  
ANTE EL INE



**Sfera Política**  
Sé parte.

# Anuar

**EL PANISMO MEXIQUENSE  
MÁS UNIDO QUE NUNCA.**

TENEMOS UNA NUEVA OPORTUNIDAD PARA ALCANZAR NUESTROS  
SUEÑOS Y METAS, **UN AÑO COMPLETO EN EL QUE LA FUERZA DEL  
PAN ESTADO DE MÉXICO ESTARÁ A SU LADO.**  
**¡MUCHAS FELICIDADES!**



@AnuarAzar